

ELECCIONES PARCIALES AL SENADO**Derrotar a UCD y avanzar en la Unidad del Pueblo****VOTA PCA - PCE**

El proximo dia 27 de Noviembre, van a celebrarse Elecciones al Senado en las provincias de Almeria y Sevilla. A pesar de su caracter parcial, estas elecciones revisten una especial importancia politica, por el momento en que van a producirse.

LA IMPORTANCIA DE ESTAS ELECCIONES: CONSOLIDAR EL RETROCESO DE UCD Y CREAR MEJORES CONDICIONES PARA EL DESARROLLO DEL PROCESO AUTONOMICO ANDALUZ

Tras la victoria popular que ha supuesto el acceso a la Autonomia por la via del articulo 151 de la Constitucion, estas Elecciones tienen que reflejar tambien, en el terreno electoral, el rechazo abierto del Pueblo andaluz a la politica del Gobierno y su partido la UCD, de oponerse a la Autonomia Plena para Andalucia, de recorte sistematico de los derechos democraticos y a sus planes de descargar la crisis sobre las espaldas del pueblo trabajador, al abandono del campo, al aumento del paro y la sobreexplotacion en Andalucia.

Estas Elecciones tienen que suponer un paso más adelante en la consolidación del desgaste, aislamiento y derrota politica del Gobierno y la UCD en Andalucia, que ya se inició el 28-F, y que ahora tiene que materializarse impidiendo que tanto en Almeria como en Sevilla la UCD logre ningun escaño al Senado.

Pero además, si logramos derrotar ampliamente a la UCD en esta contienda electoral, estaremos en mejores condiciones, en una mejor correlación de fuerzas, para abordar con mayores garantías de éxito la batalla por la Autonomia y un Plan de Urgencia que favorezca el desarrollo de la resistencia obrera frente a la crisis, y la lucha contra el paro y el deterioro constante de las condiciones de vida y trabajo del pueblo andaluz.

Porque la lucha por esos objetivos que hemos señalado no ha hecho más que empezar, y en su desarrollo nos vamos a encontrar con una resistencia encarnizada de la UCD y su Gobierno, que apoyandose en la fuerza que les da su control de los aparatos del Estado, van a intentar por todos los medios a su alcance recortar el Estatuto de Carmona, retrasar las Elecciones al Referendum y al Parlamento Andaluz para 1.983, y oponerse a la aplicación de los aspectos positivos recogidos en el PUA, como últimamente ha puesto de manifiesto su recorte a los medios de financiación del mismo.

Por todo ello, para limitar su capacidad de maniobra e impedir sus planes, tenemos que seguir haciendo retroceder al Gobierno y a la UCD en Andalucía, y estas Elecciones son un instrumento más para ello. De ahí que llamemos con todas nuestras fuerzas a combatir la abstención, que en este caso se convertiría en un arma que solo favorecería a nuestro enemigo.

DERROTAR A LA UCD AVANZANDO EN LA UNIDAD DEL PUEBLO ANDALUZ

Pero derrotar a la UCD en estas Elecciones, no nos serviría de nada si no lo hacemos sobre la base de consolidar el instrumento que nos dio la victoria el 28 de Febrero: el fortalecimiento de la UNIDAD DEL PUEBLO frente al enemigo común.

Para ello, nuestro Partido decidió no presentarse a estas Elecciones y plantear que los demás partidos populares, democráticos y progresistas presentasen una sola candidatura unitaria, como forma de avanzar y reforzar la unidad del pueblo, y garantía de la derrota de la UCD, tanto en Sevilla como en Almería.

En este sentido, solo el PCA-PCE ha hecho una propuesta de unidad al PSOE(A). Unidad que ha hecho inviable el PSOE al oponerse a la misma, dando la llamada - por respuesta, no contestando ni tan siquiera a la formulación unitaria que les hizo el PCA-PCE. La responsabilidad por tanto, de que la UCD pueda obtener algún escaño corresponde exclusivamente al PSOE y su inconsecuencia. Pues solo una política de amplia unidad de todas las fuerzas democráticas y progresistas, puede derrotar al Gobierno de UCD y plantear una alternativa real al mismo, y no el camino de las vacilaciones y componendas con sectores de la propia UCD.

Por todo lo anterior, nuestro Partido, la O.C.E. (BANDERA ROJA), llamamos en consecuencia a VOTAR al PCA-PCE, por considerar que su candidatura representa la propuesta más favorable de cuantas opciones concurren a estas Elecciones, - para avanzar en la unidad del pueblo y de su lucha contra el enemigo común. - Convencidos de que este camino, es el único que puede hacer frente a la ofensiva antipopular y antidemocrática del Gobierno de UCD, y crear mejores condiciones para un desarrollo avanzado y progresista de nuestra Autonomía, y mejorar la situación de paro y explotación que padece el pueblo trabajador andaluz, impulsando la organización unitaria de su resistencia ante los efectos de la política económica del Gobierno de UCD.

Y todo ello en la perspectiva más general de levantar un amplio Frente Común de todas las fuerzas democráticas, populares, progresistas y revolucionarias contra el Gobierno de UCD, y por el establecimiento de un Gobierno democrático y progresista que desarrolle las libertades públicas, mejore las condiciones de vida y trabajo de las masas y luche por la independencia nacional de nuestro país y por la Paz mundial frente al hegemonismo de las dos superpotencias.

Noviembre 1980

CTE. DE ANDALUCIA DE LA

organización comunista de España
Bandera Roja 